



PLANTEA ELIMINAR REELECCIÓN

Reforma electoral, en febrero

La Presidenta enviará al Congreso iniciativas para desaparecer la figura de los pluris y acabar con el nepotismo en los comicios

POR XIMENA MEJÍA
lzett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum enviará al Congreso su iniciativa de reforma electoral que tendrá como principales ejes disminuir el costo de elecciones, desaparecer la figura de plurinominales, y evitar nepotismo en las elecciones.

“En el caso de la no reelección, estamos planteando que, a partir de 2030 ya no haya reelección en ninguno de los cargos de elección popular. Y en el caso del nepotismo, lo que estamos planteando es que también, en caso de elecciones, no pueda

dejarse a un familiar inmediato como candidato de cualquier partido político de quien gobierna, sea presidente, gobernador o presidente municipal. Esencialmente, estamos hablando del Ejecutivo, principalmente, aunque puede también plantearse para el Legislativo, pero nosotros hablamos principalmente del Ejecutivo”, explicó.

Desde Palacio Nacional, en su conferencia de prensa matutina, la mandataria anunció que en febrero enviará las iniciativas relativas a la no reelección y a evitar el nepotismo en la renovación de cargos gubernamentales.

Explicó que, posteriormente, se analizarán las características de la reforma que contemple disminuir los costos de las elecciones, sin poner en riesgo su transparencia, su legalidad y legitimidad.

La jefa del Ejecutivo federal consideró que todos aquellos que pretenden acceder a un puesto legislativo tienen la obligación de ir a campaña “y tener una relación con la gente, con el pueblo”.



En el caso del nepotismo, lo que estamos planteando es que no pueda dejarse a un familiar inmediato como candidato.”

CLAUDIA SHEINBAUM
 PRESIDENTA DE MÉXICO

Consultada sobre si presentará una reforma fiscal, la Presidenta respondió que desde el gobierno se puso una meta muy alta de recaudación este año, al tener la certeza de que se llegará a esa meta.